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Polêmica na inclusão de plataformas de delivery no Perse 

A Associação Nacional de Bares e Restaurantes criticou a decisão judicial que 
permite ao iFood manter os benefícios do Programa Emergencial de 
Retomada do Setor de Eventos (Perse). A iniciativa, aprovada pelo 
Congresso em 2021, foi criada com o objetivo de apoiar na recuperação 
de setores duramente atingidos pela pandemia, como o de eventos e 
alimentação fora do lar, para ajudar esses negócios a se reerguerem.

Responsabilidade social

“É um absurdo que empresas que 
tiveram um crescimento significativo 
durante a pandemia estejam tentando 
se beneficiar de recursos públicos 
destinados a setores que ainda estão 
se recuperando. A ética empresarial e 
a responsabilidade social são questões 
importantes, e é essencial que as 
empresas considerem o impacto 
de suas ações na sociedade como 
um todo”, afirma Beto Pinheiro, 
presidente da Abrasel-DF.

Pela desistência

A nova fase do Perse possui 
um teto de R$ 15 bilhões. A Abrasel nacional diz que o iFood deve 
desistir de sua reivindicação pelos recursos do programa.

Posição da iFood

 “O Perse foi criado em 2021 e a atividade de intermediação foi incluída 
no escopo do programa. A iFood teve seu direito a aderir ao programa 
confirmado pela Justiça, por meio de decisão provisória favorável, em 
agosto de 2023. Em 2024, a Receita Federal validou a adesão da empresa. 
Como ainda aguardamos uma decisão final sobre o caso, não houve 
impacto nos resultados da empresa’’, informou a companhia à coluna.

O candidato a vereador por 
Águas Lindas de Goiás (GO), Mu-
rilo Silva (PP), foi vítima de uma 
tentativa de assassinato na última 
terça-feira. A Polícia Civil goiana in-
vestiga o caso.

O atentado ocorreu por volta 
das 20h30, na avenida Coimbra. 
Por um vídeo obtido pelo Correio 
(acesse pelo QR Code nesta pági-
na), é possível ver o carro do políti-
co chegando a um comércio. Ele foi 

ao local buscar material de campa-
nha quando um homem se aproxi-
mou do veículo e atirou cinco ve-
zes contra Silva e um assessor que 
o acompanhava.

O candidato teve uma das mãos 
e o ombro atingidos, e seu colega 
foi baleado na mão e na perna. “An-
tes de ser alvejado, eu havia deixa-
do minha filha na creche. Como es-
tou em campanha, não consigo fi-
car com ela à noite. Sou pai solteiro, 
somos só eu e ela. Então, organizei 
as suas coisas, a levei à creche e, de 
lá, fui buscar o material de campa-

nha. Quando cheguei ao local, uma 
pessoa se aproximou e disparou 
contra nós”, explicou ao Correio.

Silva disse que não precisou 
passar por cirurgia porque as ba-
las não ficaram alojadas em seu 
corpo. Contou, ainda, que tentou 
perseguir o atirador, mas ao per-
ceber que seu colega pedia socor-
ro, decidiu levá-lo ao hospital. “En-
trei no carro para perseguir a pes-
soa que atirou, mas então percebi 
que meu colega também havia sido 
atingido e precisava de ajuda mé-
dica”, lembrou.

O político, que desconhece a 
motivação do ataque, afirmou que 
nunca viu o agressor. O caso está 
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Sorte é estar pronto quando 
a oportunidade vem

Oprah Winfrey

Investimentos em obras 
no DF podem chegar a 
mais de R$  16 bilhões 
O secretário de Governo, José Humberto Pires, foi o convidado 
especial para a reunião de diretoria da Associação Brasiliense 
de Construtores (Asbraco). Ele fez uma apresentação sobre 
os investimentos do GDF em obras nas diversas áreas da 
administração pública, como Saúde, Educação, Mobilidade 
Urbana, Esporte, Teatro Nacional, entre outras. A previsão 
oficial do montante a ser aplicado, até 2026, é de R$ 15 bilhões, 
totalizando cerca de 6,5 mil obras. ‘’Eu acredito que chegaremos 
até mais. O governo vem adotando uma administração 

correta do orçamento, coibindo sonegações de imposto, e 
investindo sem desperdício, assim posso prever que poderemos 
chegar a mais de R$ 16 bilhões em obras’’, disse Pires, citando 
o governador Ibaneis e o secretário de Economia, Ney Ferraz.
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Abusada pelo pai por 10 anos
Crime, segundo polícia, teve início quando menina tinha 5 anos. Ela era obrigada a assistir pornografia

U
m professor de 46 anos foi 
preso, preventivamente, 
acusado de estuprar a fi-
lha ao longo de uma dé-

cada. Segundo a polícia civil, que 
divulgou a informação ontem, os 
abusos sexuais começaram quan-
do a vítima tinha 5 anos e só fo-
ram descobertos depois que a 
adolescente, atualmente com 15, 
contou à mãe o que sofria.

Para resguardar a moça e evi-
tar sua possível identificação, a 
Polícia Civil (PCDF) não divul-
gou os nomes dos envolvidos e 
nem onde o educador trabalha. 
A detenção ocorreu na terça-fei-
ra e foi realizada por agentes da 
Delegacia de Proteção à Criança 
e ao Adolescente (DPCA).

Os policiais começaram a inves-
tigar acusação, em julho, quando 
receberam a denúncia. De acordo 
com a PCDF, o homem — que era 

separado da mãe da menina —se 
aproveitava dos momentos em que 
a garota o visitava para estuprá-la. 
Segundo o que os policiais desco-
briram, o professor ainda faria a 
criança assistir a filmes pornográ-
ficos com ele.

Além da prisão preventiva, a po-
lícia fez buscas na casa do acusa-
do e apreenderam um celular que 
será encaminhado ao Instituto de 
Criminalística. O suspeito, que res-
ponderá por estupro de vulnerável, 

foi levado à carceragem do Depar-
tamento de Polícia Especializada. 
A DPCA informou que verificará 
se outras pessoas foram abusadas 
pelo professor.

Combate

Dados da Secretaria de Seguran-
ça Pública (SSP) mostram que, en-
tre janeiro e agosto, o DF registrou 
581 ocorrências por estupro. Não 
há detalhes, no entanto, sobre o 

perfil, idade e sexo das vítimas. No 
mesmo período do ano passado, o 
número foi 640.

Como uma das medidas para 
enfrentar a situação, a SSP criou 
o programa Escola Mais Segura. A 
iniciativa promove, no ambiente 
escolar, ações de conscientização 
de crianças e adolescentes quan-
to à prevenção desse crime. Busca, 
também, garantir a eles que, caso 
se vejam em risco ou vítimas do 
problema, possam encontrar nos 

centros de ensino o amparo pa-
ra buscar ajuda e fazer denúncias.

Suspeitas de abuso ou explo-
ração sexual infantil devem ser 
denunciadas pelo Disque 100, do 
Ministério dos Direitos Humanos. 
Elas também podem ser feitas pe-
los telefones 190 (emergência po-
licial) e 197 (Disque Denúncia) É 
possível levá-las a delegacias, con-
selhos tutelares ou registrá-las pe-
lo aplicativo Proteja Brasil ou no 
site safernet.org.br

 » DARCIANNE DIOGO

 » PABLO GIOVANNI
 » ANDRÉ PHELIPE 

Obituário
Envie uma foto e um texto de no máximo três linhas sobre o seu ente querido para: SIG, Quadra 2, Lote 340, Setor Gráfi co. Ou pelo e-mail: cidades.df@dabr.com.br

 » Campo da Esperança

Albertina Ribeiro de Almeida, 68 anos
Antônia Ferreira, 94 anos
Antônio Macêdo Alves, 47 anos
Cleonice Araújo Sales, 51 anos
Élcio Gomes de Assunção, 63 anos
Eliton Vieira Santiago, 55 anos
Elizabeth Nogueira, 73 anos
Feliciano Afonso dos Santos, 55 anos
José de Ribamar Silva Araújo Júnior, 
52 anos

Josefa Maria de Lima Torquato, 
82 anos
Júlia Nascimento Carvalho, 86 anos
Maria das Graças Barboza 
Marcondes, 76 anos
Maria Dias Lopes Messias, 92 anos
Paulo Wbatuba Cidade, 89 anos
Rafael Alexandre Martins dos Santos, 
37 anos
Sebastião Vieira de Carvalho, 
88 anos
Swami José Guimaraes, 85 anos

Tânia Fátima Leandro Cardoso, 
58 anos
Valmira Alves Darocha, 81 anos
Victor Lucas Mendes Pereira, 20 anos

 » Cemitério de Taguatinga

Antônio Moreira Cary, 75 anos
Danielle Andrade da Silva Guerra, 
40 anos
Hélio Antunes Vidal, 52 anos
João Vitor da Rocha Guimarães, 
20 anos
Lindomar Ferreira de 

Oliveira, 58 anos
Natalina Vieira Dasilva, 61 anos

 » Cemitério do Gama

Bernardo Morato de Sousa Moreira, 
menos de um ano
Hélia Torres Maciel, 81 anos
Marildo Alves dos Passos, 
62 anos
Pedro Alves de Macêdo, 78 anos

 » Cemitério de Planaltina

Expedito Lopes Bandeira, 80 anos

Sandra Dias Paes Landim, 51 anos

 » Cemitério de Brazlândia

Alvino Lúcio Batista, 74 anos
Ednaldo Ferreira Soares,53 anos
Jackson Antônio Lima, 55 anos

 » Cemitério de Sobradinho

Amélia Emiliana de Queiroz, 
94 anos
Elisabete Gomes Caetano, 93 anos
Leandro Matos dos Reis, 37 anos
Vivaldo Almeida de Souza, 57 anos

 » Jardim Metropolitano

Antônio Deoclides Gomes da Silva, 
42 anos
Elenice Alves da Silva, 49 anos
Francisco Ciríaco da Gama, 
72 anos
Renata Ferreira, 48 anos
José Maria Abreu, 74 Anos 
(Cremação)
Felipe da Rocha Gomes, 
34 Anos (Cremação)
Antônia Ferreira de Sousa,
75 Anos (Cremação)

Atentado a político em GO

Aponte a câmera para 
o QR Code e assista ao vídeo

sendo investigado pelo grupo de 
homicídios da 17ª Delegacia Re-
gional de Polícia, de Águas Lindas.

O Correio questionou o diretó-
rio do Progressistas, em Goiás, pa-
ra saber que medidas de seguran-
ça tomaria, mas não houve retorno.Silva: “Quando cheguei, uma pessoa se aproximou e disparou”

Sepultamentos em 11 de setembro
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Alto escalão do GDF

Jose Humberto foi acompanhado 
de diversos integrantes do primeiro 
escalão do GDF. Participaram da 
reunião, os secretários de Obras, 
Valter Casimiro; de Esporte, 
Renato Junqueira; da Educação, 
Helvia Paranaguá; da Agricultura, 
Rafael Bueno; os presidentes 
da Terracap, Izidio Santos; da 
Novacap. Fernando Leite, entre 
outros. O anfitrião do evento 
foi o presidente da Asbraco, 
Afonso Assad. O presidente do 
Sinduscon-DF, Adalberto Valadão 
Jr, também esteve presente.

“Sou a favor do Eixão do Lazer. Nós 
o garantimos, todos os domingos”
O presidente do DER, Fauzi Nacfur, foi um 
dos presentes à reunião de diretoria da 
Asbraco. À coluna, ele afirmou que é um 
apoiador do Eixão do Lazer. ‘’Nós garantimos 
a via livre de trânsito, todos os domingos, 
para que se torne uma espaço de lazer. Não 
temos nada contra a programação cultural. 
A nossa operação foi sobre o consumo de 
álcool. Desde maio, vínhamos alertando 
sobre a questão’’. Fauzi ainda disse ser a 

favor de uma possível mudança na legislação local que permita o consumo, tornando 
sem efeito, aos domingos, à Lei nº 2098/98, que proíbe bebidas alcoólicas às margens 
de rodovias. ‘’Estamos também estudando juridicamente isso’’, contou. O deputado 
Ricardo Vale (PT) também apresentou projeto na Câmara Legislativa nesse sentido.

Segurança alimentar na 
Semana de Inovação 2024

A chef, ativista, escritora e apresentadora de TV 
Bela Gil é presença confirmada no maior evento 

de inovação pública da América Latina: a Semana 
de Inovação. Esta 10ª edição irá promover uma 

reflexão sobre Novas Formas de Cuidar, por 
meio de cinco grandes eixos temáticos: Trabalho 

e Saúde, Ciência e Tecnologia, Meio Ambiente 
e Clima, Diversidade e Inclusão e Cidades e 

Territórios. O evento, gratuito, é promovido pela 
Escola Nacional de Administração Pública (Enap) 

e ocorrerá em formato híbrido, em Brasília, de 
29 a 31 de outubro. As inscrições estão abertas.


